

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 30 de Abril de 2014.

## IRUN

### [El Pleno aprobará una modificación](#)

### [del presupuesto de 3,4 millones en](#)

### [su sesión de hoy](#)

30.04.14 - 00:03 - I.M. | [IRUN.](#)

El Pleno de la Corporación está citado esta tarde, a las 19.30 horas, para celebrar la sesión ordinaria del mes de abril. Sólo dos asuntos se someterán a la consideración de los ediles. A propuesta del Gobierno, una modificación de créditos para incorporar al presupuesto 3,4 millones más en programas de ayudas e inversiones, financiados a cuenta de la liquidación de 2013 y una parte de la cuantía reservada para Irun en las cuentas del Gobierno Vasco. De EAJ-PNV se propondrá una moción sobre la conectividad ciclable entre las tres ciudades del Txingudi. **Enojo de los jeltzales** Precisamente este grupo municipal mostró ayer por parte de su portavoz, Xabier Iridoy, el malestar por que esa propuesta de modificación de créditos llegue «cerrada, sin posibilidad de debatir, negociar ni proponer cambios», situación que han criticado ya en ocasiones precedentes pidiendo «una fórmula más participativa y en la que se cuente con los grupos de la oposición». También criticó la «falta de transparencia» en cuanto a los recursos disponibles en el Ayuntamiento «para saber con qué contamos y cómo priorizar». Recordó el portavoz jeltzale que, por ejemplo, «es oficial que la aportación de Gobierno Vasco es de más de 3 millones, pero sólo

## **El Pleno aprobará una modificación del presupuesto de 3,4 millones en su sesión de hoy**

Escrito por Administrator

Miércoles, 30 de Abril de 2014 11:41 -

---

incluyen ahora 750.000 euros». Según Iridoy «no es prudencia, es una dosificación para buscar mayor rendimiento mediático del alcalde». Pese a discrepar de las formas, su grupo votará a favor porque el contenido recoge «actuaciones que mejorarán el bienestar de los irundarras», entre ellas, alguna propuesta por su grupo.